
Protokoll: 

Ausschussmitglied Herr Lütge-Thomas hält es für sinnvoll, dass sich die geplante Doppelgarage 

elektrisch öffnen und schließen lässt, um nicht Gefahr zu laufen, den Verkehr zu beeinträchtigen. 

Außerdem bittet er die Verwaltung den Bauherren auf die Möglichkeit zur Begrünung der Dachfläche 

hinzuweisen.  

61/Herr Hastenteufel erklärt, dass der Bauherr lediglich auf die Möglichkeit einer Dachbegrünung 

hingewiesen werden kann. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


